

キャリア教育だより



鳥取聾学校ひまわり分校
発行日：令和6年11月27日
NO. 3 文責：山本



就労フェスタに参加しました



10月4日(金)、県立米子養護学校で行われた就労フェスタに小学部7名の児童が参加しました。昨年まで行われた「就労促進セミナー」が、今回から「共にはたらこう」というテーマで、名称も「就労フェスタ」に変わりました。今回、小学部の児童がはじめて参加し、ひまわり分校や手話を紹介するなど、貴重な経験をすることができました。

開会行事では、米子養護学校高等部の生徒によるオープニングステージを見た後、ほかの学校の方、地域や企業の方の前で、ひまわり分校のブース紹介を行いました。



来てね~!!



ブースの発表では、学校のことやきこえのこと、情報保障機器のことなどについて発表し、手話の紹介も行いました。開会行事同様、多くの方にご覧いただく中でしたが、練習の成果を発揮して、堂々と発表することができました。

ブースの自由参観では、米子養護学校の窯業班や木工班、皆生養護学校のeスポーツのブースなどに参加し、他の学校の学習内容に触れながら、楽しんで活動することができました。



火木カフェのパンもおいしくいただきました♪



多くの方にご覧いただく中で、練習の成果を発揮することができ、素晴らしい発表ができました。観覧された方からも、「頑張って真剣に取り組んでおられた。」「児童たちがどのような活動をしているのか、どのようなことを考えているのか知ることができた。」「皆さんがとても頑張っていることが伝わった。」などご意見をたくさんいただき、ひまわり分校を知っていただく良い機会となったと思います。児童にとっても、発表を通して自信がついたり、中学生や高校生、企業の方と交流することで、自身の将来について考えるきっかけとなったりするなど、有意義な時間になりました。